

Postulat Feri Celina vom 26. Juni 2014 betreffend bezahlbares Wohnen für Junge und Studenten

Die meisten Jugendlichen ziehen in eine der Nachbargemeinden, nachdem sie den Entschluss gefasst haben, das Elternhaus zu verlassen. Dies oft aus dem einfachen Grunde, weil die Mietpreise in Wettingen zu hoch sind. Ausserdem werden Wohnungen nicht gerne oder gar nicht an Wohngemeinschaften für Jugendliche vermietet.

In Wettingen haben wir viele Studenten, die unter anderem unsere Kantonsschule im Kloster besuchen. Auch für sie sollte eine bezahlbare Unterkunft in Wettingen möglich sein.

Daher beantrage ich, bezahlbaren Wohnraum für Junge mit geringem Einkommen (Studenten, Lehrlinge, junge Erwachsene). Dazu zähle ich auch WG-freundlichen Wohnraum.

Ich bitte den Gemeinderat, die Situation zu überprüfen, Bericht zu erstatten und entsprechende Schritte einzuleiten.
